

## Synthèse du Bureau Communautaire Synthèse du 10 Avril 2024

### Séance de décisions

- Signature d'un protocole transactionnel avec la société CD21
- Pays d'Art et d'Histoire – demandes de subventions 2024
- Individualisation aide BAFA

### Préparation du conseil communautaire du 10 avril 2024

### Présentation du partenariat Néodyssée

Le réseau Néodyssée regroupe des collectivités qui souhaitent mettre en valeur le patrimoine néolithique et mégalithique. Par le biais d'une convention, les collectivités travaillent sur des projets communs et mutualisent des ressources, des actions de médiation et de valorisation... afin de faire émerger une identité territoriale autour de ce patrimoine. La convention de coopération s'appuie sur une convention financière qui détermine les participations de chaque collectivité.

Le réseau Néodyssée regroupe le Département des Deux-Sèvres, le PETR du Pays du Ruffécois, les Communautés de communes Cœur de Charente, Val de Charente, du Pays Loudunais, du Thouarsais, la Communauté d'agglomération de Grand Cognac, les villes de Loudun et Thouars.

### Point sur l'organisation du passage de la flamme olympique le 24 mai

Nombreux élèves (env. 1200) de Charente Limousine participeront à la journée du 24 mai. Ils seront pris en charge en fin de matinée pour participer à diverses animations sportives. La CCCL prend en charge le coût du transport.

### Retour sur les candidatures aux préludes au Festival de Confolens

5 communes ont candidaté pour recevoir les préludes du Festival. Après tirage au sort, la commune de Lesterps recevra un groupe le 5 aout et Terres de Haute Charente le 11 aout.

### Adhésion à l'association *Intercommunalité de France*

Cette association assure la représentation des intercommunalités auprès des pouvoirs publics nationaux (gouvernement, Parlement, agences nationales...), développe une expertise spécifique au service de ses adhérents. L'adhésion annuelle s'élève à 4000 €. Après échanges, le bureau communautaire décide d'adhérer pour une année.

### Questions et informations diverses

- Abattoir : Le bouclier financier énergétique a été perçu
- Bail avec audacia – nouveau bail à compter d'avril avec un nouveau montant du loyer qui couvre les charges
- Un séminaire était organisé sur la planification écologique par la Préfecture de la Charente, [vendredi 5 avril](#) dernier. Un retour sera fait lors de la réunion du G10 (29/04)

